

Meeting électoral Monsieur Garraud.

Comme nous l'avons indiqué, nous assisterons à un meeting de chacun des candidats ayant répondu à notre questionnaire. À ce jour, trois candidats nous ont indiqué leur date de meeting. Nous nous sommes donc rendus hier au soir au meeting de Monsieur Garraud.

Les promesses.

Nous n'allons pas reprendre ici les différents éléments des réponses faites par Monsieur Garraud, ces informations sont disponibles dans les articles relatifs à « la position des candidats aux élections municipales "p. 4" ». Il s'agissait donc pour nous d'apprécier si les promesses contenues dans les réponses qui nous ont été faites étaient bien clairement affichées.

Les propos.

Manifestement, Monsieur Garraud s'inscrit dans un cercle vertueux (sécurité, fiscalité, emploi) s'enroulant autour de la sécurité au sein de notre ville. Le thème de la sécurité étant bien affiché comme la pierre angulaire de son action.

Les projets, l'affichage, et les résultats attendus en matière de sécurité sont de nature à nous conforter quant au retour à une plus grande quiétude et sérénité dans notre ville.

La sincérité.

Nous tentons d'apprécier si les discours sont de circonstances ou si l'engagement nous paraît sincère et s'il est conforme à la réponse faite. Nous ne sommes pas devins et il convient d'être prudent lorsque l'on aborde ce sujet qui tient essentiellement à la personne.

Pour autant, il nous apparaît que l'engagement dans ce domaine est empreint de sincérité et d'une volonté affirmée de la part de Monsieur Garraud.

La cohérence.

Comme on nous l'a déjà fait remarquer, il ne suffit pas de faire des promesses, voire de s'engager ou d'être sincère, encore faut-il que derrière tout cela il y ait les moyens nécessaires à leur réalisation.

À notre connaissance, aucun des candidats n'a présenté un budget prévisionnel qui permettrait au minimum d'avoir une idée précise sur le sujet, et encore moins de pouvoir le contrôler.

Lorsqu'un candidat s'engage à faire baisser la fiscalité locale de 5 %, tout au moins pour la partie qui relève de ses attributions, il convient d'être encore plus attentif à la cohérence des projets qui sont présentés. Les projets n'ont pas manqué, certains étant plus affirmés que d'autres, mais dans l'ensemble se dégagent deux idées forces.

Une baisse de la fiscalité doit dynamiser et rendre plus attractive notre ville, des choix de priorité doivent permettre de rééquilibrer les balances.

À défaut de budgétisation, et bien que nous restions dans les grandes lignes, il n'y a pas, à notre avis, de contradiction flagrante dans ce domaine.

Impression générale.

Nous pensons que l'engagement de l'homme est sincère, nous ne nous prononçons pas sur le bien-fondé politique ou partisan, mais, l'impression générale que nous retirons de ce meeting, va bien dans le sens d'une meilleure prise en compte de la sécurité des Libournais.

Nous espérons pouvoir tenir ces mêmes propos pour l'ensemble des meetings auxquels nous assisterons et dont nous rendrons compte selon le même plan.

Patrick Rebeyrol.